
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 411 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes solicitações: 

 

 

✓ Que seja enviado a esse gabinete todos controles de ponto de entrada e 

saída dos médicos pediatras do PAI, suas respectivas escalas bem como 

relatório comprobatório que em todos os plantões há 03 médicos 

disponíveis para atendimento. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Já foi protocolado por duas vezes requerimento solicitando 

informações de quando seria contratado mais médicos pediatras para atendimento no 

PAI. Na época a resposta foi de que 03 médicos eram suficientes para atender a 

demanda. Passados os meses as reclamações sobre a demora no atendimento e que 

nunca há 3 médicos disponíveis aumentou e que inclusive na data de hoje 26 de 

outubro de 2023 havia somente dois pediatras prestando atendimento. 

O que será que aconteceu? O pediatra foi convocado de urgência? 

Foi avisado seu atraso? A administração tinha a informação que só tinha dois 

pediatras atendendo?  

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 26 de outubro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de novembro de 2023.  

 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


